

Marseille - Il confond du rhum et de l'acide



Marseille, 27 février. (De notre correspondant particulier). — Ce matin, Antoine Claustra, âgé de 40 ans, charbonnier, a voulu absorber un morceau de sucre sur lequel il avait versé quelques gouttes de rhum, mais quelques minutes après, il a été pris d'un malaise qui s'est rapidement aggravé.

Le malheureux s'était trompé de bouteille ; au lieu de rhum, il avait pris un liquide destiné à parfumer des savonnettes et qui contenait de l'acide cyanhydrique. Toute intervention a été inutile. Il est mort dans d'atroces souffrances.

N. D. L. R. — Il est assez curieux d'apprendre, grâce à cette fatale méprise, qu'il existe à Marseilles des usines où l'on parfume les savonnettes à l'acide prussique.

Sources

- [Une grave méprise](#), L'Echo d'Alger, 28 février 1923